

Legión de María

Boletín número 633 • Farmacia, 6 • 28004 MADRID • Teléfono: 91 531 22 97 • Fax: 91 523 07 43 • legiondemarias@hotmail.com • www.legiondemaria.es

LA CONSAGRACIÓN AL ESPÍRITU SANTO

Próximamente celebraremos nuevamente el Acies legionario. Cada año, todos los legionarios de María renuevan su consagración al Espíritu Santo con la finalidad de seguir el espíritu que inundó el corazón de María para ser dócil a la acción santificadora del Espíritu Santo y ser fiel a la misión que Dios Padre le encomendó en el misterio y en la misión de Jesús. Estas breves líneas quieren ayudar para que esta renovación de la consagración al Espíritu Santo disponga nuestras personas a la santidad y a la entrega generosa. Sería bueno recordar el fruto del último Congreso que hizo la Curia-Senatus: revitalizar la espiritualidad legionaria que tan bien se recoge en la fórmula de la consagración. Esta espiritualidad es una llamada y un impulso para vivir la santidad bautismal en unión con María. Renovar la consagración legionaria nos impulsa a vivir mejor la consagración bautismal y de la confirmación con el deseo de ser dóciles al Espíritu Santo.

Renovar la consagración al Espíritu Santo es un acto de humildad, una confesión en la fe del poder de Cristo resucitado, victorioso frente al pecado. Esta confesión de fe nos sitúa en la obediencia, en la escucha constante de la Palabra de Dios para acoger la vida de Dios en nuestra existencia. María es la que mejor ha vivido la obediencia de la fe, que la ha hecho virgen dócil al plan de Dios. ¡Qué importante es que meditemos asiduamente la Palabra de Dios en la oración y la meditación!

El Espíritu Santo es quien derrama el amor divino de caridad en el interior de los hombres. Así, los cura y sana de las heridas del egoísmo y del odio. Al mismo tiempo, el Espíritu Santo levanta nuestra mirada y corazón al amor más

alto y más grande: el de Jesús, que da la vida por sus amigos. Para estar dispuestos a esta grandeza de Dios que invade al hombre es necesario ser pobres y sencillos como María. Por eso, ponemos todo el apostolado vivido y el que viviremos bajo el soplo del Espíritu.

Somos conscientes de nuestra pobreza, de nuestras resistencias. Y también lo somos de la resistencia de un mundo que no sabe, no puede o no quiere acoger a Dios en su vida. Esta lucha del bien y el mal requiere fortaleza de espíritu para emprender el apostolado y la evangelización, misión ardua del amor. Consagrarnos al Espíritu Santo significa recibir la fortaleza apostólica que brota de la Cruz de Cristo y que se derrama en la Iglesia en la vivencia de un Pentecostés continuo. El Espíritu debe meter dentro de nosotros el amor a la Cruz. María, a lo largo de toda su vida de seguimiento e imitación de Jesús, desde el anuncio del ángel Gabriel hasta llegar al pie de la Cruz, nos muestra esta fortaleza y amor a la Cruz. Renovar la consagración nos debe impulsar a vivir más y mejor la Eucaristía, renovación de la Cruz.

La consagración al Espíritu Santo es una llamada a la pureza de corazón. Entrar en la lucha contra el mal que vive en el mundo exige la purificación del propio corazón, para que en él brille la gracia de Dios y resplandezca la belleza de la santidad cristiana. Recibir el sacramento del perdón antes de renovar la consagración es necesario para que esta consagración dé todo su fruto.

P. CARLOS MELERO
*Director Espiritual
del Senatus de Madrid*



ALMERIA
S
AVILA
BALEAZ
FUENTE DEL
MALTRE
ALMENDRALEJO
A
CIUDAD REAL
CUENCA
T
GRANADA
JAFN
U
JEREZ DE LA
FRONTERA
S
LA LINEA
LAS PALMAS
LUGO
D
MADRID
MALAGA
E
OROSE
PALENCIA
PONTEVEDRA
SALAMANCA
M
SANTIAGO DE
COMPAYELA
A
SEVILLA
D
TELEFIFE
TOLEDO
R
TALAVERA
VALLADOLID
I
VIGO
ZARAGOZA
D

Resumen del Senatus, febrero 2009

Praesidium Ntra. Señora de la Unidad: Informe N° 46. El praesidium tiene 7 socios activos con promesa, incluida la Directora Espiritual, cuatro son Pretorianos. Tienen 78 socios auxiliares, tres son adjutores seglares, más tres comunidades religiosas con un total de 37 adjutores. Hacen difusión como trabajo del grupo y en las cercanías de la Parroquia, así como en el ámbito personal. Entre sus trabajos señalan visita a residencias, a enfermos y personas solas. Hacen contactos personales con creyentes y no creyentes: colaboran con Rescate Callejero, Pesca Joven, Consejo Pastoral de la parroquia y han asistido a los actos organizados por la Curia Senatus. Tienen una vacante. Próximamente podrán hacer visita domiciliaria al haber sido autorizados por el párrafo. La visita oficial, Hna. Goya Martín, las felicita por ser un grupo muy unido que trabaja con ilusión. Hna. Maribel las felicita y les pide hacer más difusión.

Praesidium Madre Inmaculada: Informe N° 10. El praesidium tiene 12 socios activos, más el Director Espiritual, siete son pretorianos; 51 socios auxiliares, tres seglares y dos comunidades religiosas sin número específico. Tienen dos vacantes. Trabajos: Visita a enfermos y personas mayores en sus hogares, residencias de personas mayores, Padres Carmelitas y San Pedro; visitas a socios auxiliares. Asisten a los actos legionarios organizados por la Curia, colaborando en la reunión de

rescate callejero. Colaboran con Cáritas y Hermanas de la Cruz. Rezan el Rosario diariamente en su Parroquia y en los tanatorios con las familias de los fallecidos. Colaboran en las actividades de la Parroquia. Se les felicita por su número de socios pretorianos y se les pide seguir trabajando por cubrir los cargos vacantes.

Curia Nuestra Señora de los Reyes (Sevilla): Informe N° 18. Lee el informe el Corresponsal, Hno. Julián Sánchez. La Curia la componen cinco praesidia en Sevilla capital y uno en la provincia, con un total de 48 socios activos, dos de ellos en prueba, dos son pretorianos; 83 socios auxiliares, cinco son adjutores seglares y ocho comunidades religiosas sin número específico. Han dado de baja el praesidium N° Sª de la Esperanza, de Huelva. Trabajos: Contactos callejeros, visitas a hogares, hospitales, residencias de ancianos, enfermos en sus casas, catequesis, cursos prematrimoniales. También hacen contactos en las universidades y otros centros. La difusión se hace personal y como trabajo de los grupos. Colaboran en todas las actividades de sus parroquias. Proyectan aumentar la difusión y visitar más a menudo los praesidia. La visita oficial, Hnos. Julián y Frank Kures, opinan que ha mejorado la comunicación entre ellos y les recomiendan aumentar la difusión con una mayor entrega y esfuerzo, especialmente en el área de la Universidad, dirigida principalmente a los jóvenes.

Alocución

Esfuerzo intenso al servicio de María

Por el Director Espiritual del Senatus, P. CARLOS MELERO

Al hablar del "esfuerzo", espontáneamente pensamos en nuestras fuerzas naturales. Este es un error frecuente, que destruye nuestra capacidad de entrega legionaria. Por eso, conviene que entendamos de manera correcta qué queremos decir con las palabras que titulan la *alocutio* de este mes. Pues aquí se trata del esfuerzo cristiano, es decir, de las fuerzas.

Para obtener luz, nos servimos del capítulo que hemos leído en la lectura espiritual, *La fortaleza, virtud de los humildes*. El punto de partida de todo esfuerzo legionario no es "las propias fuerzas". No hay nada más contrario al espíritu de María que apoyarse en sí mismo. Esto es lo propio de la soberbia. La experiencia cristiana es siempre la experiencia de María. Toda obra santa es una misteriosa y profunda colaboración de la acción del Espíritu Santo a la que se une nuestra libertad. Recordemos aquellas palabras de Jesús: "Sin mí no podéis hacer nada". Por eso, la humildad de María se apoya en Dios como en su fuente y cimiento. Por eso, el esfuerzo legionario es la virtud de la fortaleza que brota de los humildes, es decir, de los pobres de Yahvé que creen y confían en Dios, sabiendo que Dios es su Roca.

Un ejemplo muy ilustrativo es la escena de la confesión de fe de Simón Pedro. Cuando confiesa que Jesús es el Hijo de Dios, Jesús le llama Cefas, palabra aramea que significa roca; le llama Piedra-Pedro. Pedro, por su fe confesante, está apoyado en Dios-Roca. Conocer quién es Jesús es una gracia que Dios da. Así, la fe de Pedro, que es la fe de la Iglesia, se apoya en Dios mismo, que se revela en Jesucristo. No nos debe extrañar la experiencia del pobre Simón Pedro: quiso seguir a Jesús hasta la cruz apoyándose en sus fuerzas, y fracasó.

Los humildes, que son los que se saben pobres y confían en Dios, son los que pueden experimentar la fortaleza cristiana: la que viene de Cristo y se realiza en el misterio de la cruz. San Pablo dice que su fuerza está en la debilidad. La sabiduría de la cruz, tal como enseña en 1 Cor 2, es una paradoja que contradice a los griegos y a los judíos. Los griegos quieren sabiduría humana. Los judíos quieren signos, manifestaciones de poder. Cristo, débil en la cruz, es más fuerte que toda la fortaleza pedida por los judíos. La humildad de Dios hace que su sabiduría y su fortaleza se revelen por el camino de la cruz.

Con estos fundamentos cristianos, podemos entender bien qué es "el esfuerzo intenso al servicio de María". El camino espiritual de un cristiano que vive el carisma legionario es aprender de manos de María el camino del humilde seguimiento de Jesús, con el deseo de estar disponible a la acción del Espíritu Santo. María le va a educar en la negación de sí mismo: no apoyarse en las propias fuerzas, sino esperar y confiar en Dios, que mueve nuestra libertad para que seamos "muertos a la soberbia" y "resucitemos humildes". El esfuerzo de un legionario es el fruto de morir a sí mismo para ser instrumento dócil en las manos del Espíritu Santo. Así, estará unido a María, la sierva del Señor. Para profundizar en esta fortaleza de los humildes, recordemos las enseñanzas de San Luis María Grignon de Montfort en su librito sobre los discípulos de la Sabiduría de la Cruz. Concluyendo: **el esfuerzo intenso es la fuerza del Espíritu Santo, que de manera cada vez más intensa, nos haga siervos como María**. Este es el esfuerzo intenso en servicio de María, que penetra las diversas acciones apostólicas del legionario de María.

Punto de Atención

RETIRO ANUAL, PROMOVERLOS INCLUSO PARA LOS NO CATÓLICOS

CONCHITA PÉREZ, *Presidente Curia María Medianera*

Siguiendo el mandato de Cristo, los legionarios debemos predicar el Evangelio a todas las criaturas. El Manual nos muestra la posibilidad de hacer un retiro para los no católicos.

Hay que elegir un día; se puede realizar en una casa religiosa con espacio para reuniones y en la que se pueda comer.

Es importante hacer unas invitaciones indicando día, lugar y hora, así los legionarios nos comprometemos a llevar a un no católico y sirve de recordatorio para esa persona.

Explicar el sentido del retiro ayudará a que acepten asistir y contando con nuestro acompañamiento no se sentirán extraños.

Preparar los temas más adecuados, alternándose charlas, preguntas, alguna película... para que sea un encuentro dinámico y atractivo que les ayude a conocer más profundamente a Cristo y a la Iglesia, sin olvidarnos de la Misa como lugar de oración y centro del retiro.

REUNIÓN DE OFICIALES EN SALAMANCA

El 15 de febrero de 2009 y con un día espléndido, tuvimos un encuentro de Oficiales con las Curiae de N. Sra. del Pilar (Valladolid), N. Sra. de la Ilusión (Ávila), N. Sra. del Tránsito (Zamora) y por supuesto N. Sra. de la Vega (Salamanca), desde N. Sra. de la Calle (Palencia) no pudieron asistir aunque habían sido invitados. Desde el Madrid, acudieron dos de sus Corresponsales: Pilar Catalán de Salamanca y M. Cruz Díaz de Valladolid y dos Oficiales del Senatus: Presidente y Director Espiritual. El tema a tratar fue la posibilidad de que la Curia Ntra. Sra. de la Vega de Salamanca fuera elevada a Comitium con el encargo de cuidar del resto de las curiae, y coordinar la difusión y extensión en el resto de diócesis como Segovia y C. Rodrigo donde apenas hay presencia legionaria. Hubo mucho diálogo y ganas de colaborar, cada cual expuso su realidad y el deseo de ir mejorando con ayuda de todos.



La comida en el Colegio Mayor Fonseca también sirvió para compartir más experiencias, con lo que en la reunión de Curia posterior, a la que asistimos todos, se expuso a la Asamblea el proyecto para su debate. Ante la necesidad de nombrar Corresponsales, cada cual fue pensando en los más idóneos y se aclararon algunas dudas sobre las ventajas e inconvenientes. A destacar la *autonomía de cada consejo* y la *vinculación a su Obispo respectivo*, porque el modo de funcionamiento legionario no afecta a esas dos importantes cualidades. También se hizo referencia a la modificación introducida en el Manual (28;2,2) sobre el Comitium, que se publicó en el Boletín de diciembre pasado, en cuanto a la posible adhesión de varias diócesis cercanas para facilitar su funcionamiento.

Cada cual regresó a su ciudad con el convencimiento de que la oración ayuda mucho para discernir sobre cual es la mejor solución, y ya para la Pascua, la decisión será la que María inspire a sus legionarios para el bien de todos.

XXV ANIVERSARIO

El pasado 31 de enero, el ahora Comitium Ntra. Sra. de la Soledad de Badajoz, celebró el 25 aniversario de su fundación como Curia. La solemne Eucaristía fue presidida por el Vicario General D. Sebastián González, primer Director Espiritual de la Curia y concelebrada por D. José Gago, actual Director Espiritual del Comitium y D. Manuel Santos, párroco de S. Juan Macías y Director Espiritual del praesidium Ntra. Sra. de Guadalupe de dicha parroquia. Estuvo armonizada por el coro de la parroquia de S. Agustín. Hubo muy buena asistencia de socios activos y auxiliares.

D. Sebastián, como buen conocedor de la Legión de María, en la homilía resaltó el valor del apostolado legionario comparándolo a una tela de cáñamo que filtra por sus poros lo que llevamos dentro, partiendo de la oración y el compromiso de trabajos muy variados al servicio de la parroquia y la diócesis. Tuvo un recuerdo cariñoso para los que no pudieron estar presentes por diferentes causas y a los que ya están disfrutando en la casa del Padre y piden por nosotros.

En el salón de actos se disfrutó con una presentación visual de "power point" desde el comienzo de la Legión de María en Badajoz en el año 1980, constitución de la Curia el 13 de mayo de 1983, recordando a los que lo hicieron posible desde Badajoz y Madrid. También se recordó a los juveniles que durante cinco años alegraron la Curia, algunos de ellos hoy están consagrados al Señor.

El acto finalizó con un vino dulce extremeño, pastas artesanales y un coloquio fraterno, viendo unas fotografías muy curiosas de los comienzos de la Legión de María en Badajoz.

DEL BOLETÍN DEL CONCILIUM

CELEBRACIÓN DE LA REUNIÓN NÚMERO 1000 DEL CONCILIUM.

El sábado, 18 de enero de 2009, el Concilium celebró su reunión número 1.000. Contaron con la asistencia del Nuncio Apostólico, Su Excelencia Arzobispo Giuseppe Leanza, quien leyó una carta en nombre de Su Santidad Benedicto XVI, felicitando al Concilium y encomendando a todos los miembros de la Legión a la intercesión amorosa de María, Reina de los Apóstoles, e impartiendo su Bendición Apostólica.

MARCHARON A LA CASA DEL PADRE

ISABEL GARCÍA GARCÍA, *del Praesidium Madre de Dios*, Curia María Inmaculada, Madrid.

CARMEN ALARCÓN, *Pr. Ntra. Sra. de las Nieves*, Curia Inmaculada Concepción (Jerez de la Frontera).

M.ª DEL CARMEN BELLO DÍAZ, *Pr. Madre del Amor*, Curia Ntra. Sra. del Carmen (Tenerife).

CARMEN SANTOS, *Pr. Reina de los Apóstoles*, Curia N. Sra. de la Vega (Salamanca).

**A NUESTRO PÉSAME A SUS HERMANOS LEGIONARIOS Y FAMILIARES,
UNIMOS NUESTRAS ORACIONES POR SUS ALMAS, QUE YA ESTARÁN FORMANDO PARTE DE LA LEGIÓN DEL CIELO.**

Un repaso a Asia y la Legión de María

ARMENIA tiene una población de tres millones y después de su independencia, muchos armenios emigraron y falló la economía. La religión predominante es la Cristiana: 93 por ciento pertenecen a la Iglesia Apostólica Armenia: Los Católicos suman alrededor de 180.000. Su capital es Yerevan donde un praesidium se fundó en julio de 2008 por Bernardo de Nardo. Tiene actualmente 16 socios que realizan trabajos muy sólidos.

BLANGADESH tiene entre 142 y 150 millones de habitantes. 98 por ciento son Bengali, el resto lo componen inmigrantes e indígenas de grupos tribales. Los cristianos son sólo un 0.3 por ciento de la población y de ellos la mayoría son Católicos. Allí la Legión está al cuidado de legionarios de Calcuta.

INDIA tiene una población de 1,100 millones, que representan el 17 por ciento de la población mundial. Su capital es Nueva Delhi y su ciudad mayor es Mumbai. Los idiomas oficiales son el hindi y el inglés. 70 por ciento de la población vive en zonas rurales la migración hace zonas urbanas ha aumentado en los últimos años. La población Cristiana es del 3 por ciento. Tiene tres Senati, dos Regiae y un Comitium, afiliado directamente al Concilium. Chemnai tiene nueve Comitias en el sur de la India. Regularmente realizan *exploratorios dominicalis* mini PPCs. El Senatus de Kerala tiene más de 20 praesidia, 22 Curiae y 12 Comitias afiliados, y el Senatus de Pondicherry tiene 17 praesidia, 19 Curiae y cinco o más Comitias. La Regia de Karnataka tiene al menos 7 praesidia, 9 Curiae y 4 Comitias afiliados. La Regia de Mumbai tiene 29 praesidia de adultos cercanos y 10 algo alejados, dos Curiae juveniles, 22 Curiae de adultos y 4 Comitias afiliados.

PAKISTÁN tiene 172 millones de habitantes y su economía depende en un 20 por ciento de la agricultura y un 53 por ciento a los servicios. El inglés y el urdu son los idiomas oficiales. Los Cristianos suman un uno por ciento de la población. Los oficiales visitaron el Concilium durante el 2008 y están muy interesados en volver a introducir la Legión en zonas donde estuvo en el pasado. 200 legionarios de Karachi asistieron a la reunión anual en diciembre.

NEPAL fue declarado un Estado en 2007 y una República en 2008, con una población de 29 millones y el Nepali es el idioma oficial. Nepal acoge a unos 130.000 refugiados de Bhutan y China que residen en campamentos. Bernardo de Nardo introdujo la Legión en Nepal durante 2008 y los nuevos miembros

han adoptado el sistema y espíritu legionarios muy fácilmente. Tienen cinco praesidia de adultos y uno juvenil. Por su propia iniciativa, con mucho éxito, prepararon una función para no-Católicos a la cual asistieron 50 personas.

SRI LANKA tiene 19 millones de habitante. La comunidad anglo parlante fundó originalmente la Legión, pero sus miembros ahora son muchos mas entre la gente Sinhala y Tamil. Han hecho mucho bien en sus contactos con no-Cristianos.

MYANMAR tiene 55 millones de habitantes y un cuatro por ciento son Cristianos. La Legión está dirigida por un Senatus que consiste de dos Comitias, seis Curiae afiliadas directamente y 16 praesidia, así como algunas Curiae y praesidia aislados. Las restricciones y peligros para viajar pueden interferir con las visitas de consejos. Como resultado del ciclón de 2008, desaparecieron 17 Curiae.

TAILANDIA tiene 63 millones de habitantes. Los Cristianos constituyen un 0,75 por ciento de la población. El trabajo legionario incluye visita a hogares y hospitales y se lleva a cabo una campaña para implementar la lectura de la Biblia durante 10 minutos al día. Una persona alejada durante 50 años ha vuelto a la práctica de su fe y una señora mayor recibe catequesis.

VIETNAM tiene una población estimada en mas de 84 millones. Hay 54 grupos étnicos minoritarios, incluyendo 40 grupos tribales en las montañas. El vietnamita y otras lenguas locales se hablan corrientemente. Los misioneros Jesuitas llevaron la alfabetización para la gente. Ocho por ciento son Cristianos (cerca de seis millones de Católicos y un millón de Protestantes). La Legión esta muy extendida a través del país.

MONGOLIA tiene un seis por ciento de Cristianos. Cuando Bernardo de Nardo les visitó, ellos estaban decididos a fundar la Legión entre los propios mongoles. Hay 64 misioneros trabajando con gente de 18 nacionalidades.

KAZAKHSTAN tiene un 40 por ciento de su población que profesan el Cristianismo. La Legión fue introducida allí por Bill y Morag Mitchell y gracias al trabajo que añadió Bernardo de Nardo el pasado año, existen ahora dos Curiae, una en Karaganda y la otra en Astana, con cuatro y siete praesidia, respectivamente. Realizan sus trabajos en hogares, hospitales de cáncer, el centro TB y la unidad de drogadicotos. Se anima a los jóvenes a asistir a la Iglesia. El número de miembros en sus praesidia varía entre cinco y 16 miembros.

TABLÓN DE ANUNCIOS

EJERCICIOS ESPIRITUALES:

Del 27 al 29 de marzo de 2009

Director: D. Carlos Melero
En Esclavas de Cristo Rey. Precio: 70 €.
C/ Arturo Soria, 228 (Madrid)
Información: M.^a Carmen, Tel. 914 649 510

Del 8 al 12 (Semana Santa)

En Colmenar Viejo
Organiza Curia M.^a Medianera
Precio: 170 €
Información: Mari Tere, Tel. 915 795 255

PESCA JOVEN

Noche: 21 de marzo y 25 de abril a las 22,30 h.
Tarde: 13 de marzo y 17 de abril a las 17 h.
C/ Farmacia, 6.

PPCs

TOLEDO: 14 - 21 marzo (286 €)
CIUDAD RODRIGO: 9 - 16 Mayo (200 €)

MINI PPC en LAVAPIÉS (Madrid)

(dirigida a inmigrantes y musulmanes)
18 y 19 de abril a las 10 h.
Parroquia de San Lorenzo
C/ Dr. Piga, 6

PEREGRINACIÓN A FÁTIMA

30 abril al 3 de mayo (Completo)
(Encuentro Legionario el día 2)

Del 1 al 3 de mayo (NUEVA)
(En lista de espera)
Todo incluido 190 €.
Información: Julia, Tel. 91 725 03 64

25 de marzo
Jornada por la Vida
¡Defiéndela!

Vive la cuaresma con Ayuno
al estilo de San José:
Aceptando la voluntad
de Dios en silencio